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長かった夏休みが終わり、学校には子どもたちの元気な声が響くようになりました。再び学校生活が

始まりました。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き子どもたちを温かく見守っていただきますよう、よ

ろしくお願いします。 

保護者の皆様には、ＰＴＡ総会の折簡単に説明をしましたが、今年度より「大和西小学校コミュニティ

スクール」が発足しました。コミュニティスクールとは「学校運営協議会が設置されている学校のこと」

「保護者や地域のみなさんが一緒になって運営に関わることのできる、地域とともにある学校」のこと

をいいます。学校の活動に保護者、地域の皆様にもご協力をいただきながら、子どもたちのために一緒に

活動を進める学校です。そのコミュニティスクールとしての機能を果たすために、地域・保護者と学校と

の連携・協力を積極的に行い、様々な働きかけをしていただくのが「学校運営協議会」であります。今回

は次の方に学校運営協議会委員をお願いしました。 
 

【運営協議会委員の皆様】 

大和西公民館長       木島  清さん 元大和西公民館長      田中  彰さん 

市議会議員・元ＰＴＡ会長  森藤 文男さん 民生児童委員（福田）    横枕 克己さん 

民生児童委員（野口）    尾藤 和美さん 民生児童委員（落部・洞口） 水向 芳章さん 

ＰＴＡ会長         小島 昭彦さん  

 〈会長〉 森藤 文男さん  〈副会長〉 木島 清さん 
 

７月１９日（月）、第１回学校運営協議会を開催いたしました。ここでは、学校運営協議会の概要とお

願い、今後の運営について話しました。 

大和西小学校では以前より、田や畑を活動や登下校の見守り、放課後の消毒ボランティアなど、地域の

方にご協力をいただき、学校での活動をサポートしていただいてきました。こうした地域の方からのご

協力を引き続きお願いしていきたいと思いますし、この地域ならではの活動や体験を進めていきたいと

考えております。また令和５年度には閉校を控えております。閉校に関わる取組や活動ができないか、こ

のことも地域の方と一緒に検討をしていきたいと考えています。 

今回の協議会では、これらの内容について話し合い、ご意見をいただきました。そして、今後も学校で

の活動をサポートしていただくことと、閉校に向けた取組を進めることを確認しました。 

こうした活動や取組には、運営協議会のみなさんだけでなく、地域の方からもご支援をいただいてで

きることと考えます。地域に根ざした学校として、保護者の皆様、地域の皆様にご協力をいただきなか

ら、大和西小学校のコミュニティスクールを運営したいと考えます。そのためにサポートいただける方、

ご意見のある方、いつでも学校までご連絡ください。よろしくお願いします。 


